
qqqqq Interrogazione n. 213
presentata in data 10 novembre 2010
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Rigassificatore API”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini
Premesso
che da qualche settimana il gruppo Api attende il via libera al progetto per la costruzione

di un impianto al largo di Falconara Marittima;
che il progetto avrebbe già messo tutti d'accordo (almeno i politici locali) avendo già

ricevuto dalla Giunta regionale delle Marche parere unanime di compatibilità con il Piano
energetico ambientale regionale e dal Ministero dell’Ambiente la “dichiarazione di
procedibilità”;

che l'impianto sarà costituito da navi di nuova generazione in grado di gassificare a
bordo il gas liquefatto e di scaricarlo direttamente nella rete Snam attraverso una condotta
sottomarina che si affiancherà all'esistente oleodotto;

che la capacità iniziale di rigassificazione è di 4 miliardi di metri cubi all'anno espandibile
fino a 10;

Considerato:
che la Provincia di Ancona chiede una nuova Valutazione di Impatto Ambientale in

quanto a suo parere la modifica del progetto originario sarebbe molto più impattante della
precedente;

che sulla necessità di un nuovo procedimento di Via dovrà decidere il Ministero
dell'Ambiente;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quale è ad oggi lo stato della
procedura e della vicenda riguardante il rigassificatore di Falconara Marittima


